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 PROCÈS VERBAL N° 4 – SAISON 2023-2024 
 

Réunion du : 17/06/2024 

Présidence : M. FOUCHER Philippe 

Présent(s) : M. BELLARD Jean Michel – M. BOUIN Pierrick – M. 
DELAUNAY Daniel – M. FOUCHER Philippe – M. GIRARD 
Ismaël, Mme. GOISLOT Orlane – M. PAPIN Jean Michel et M. 
POIRIER Nicolas 

Excusé(s) : M. CORNUEIL Mickaël – M. FOUCHET Pierre Yves – Mme. 
ROBIN Nadia  

Invité(s) : M.MAINDROU Arnaud et Mme. PERRINET Elodie 

 
 

1. Bilan JN U9  
 

Le samedi 8 juin s’est tenue la Journée Nationale U9 sur trois sites différents :  

 

• Chalonnes sur Loire (club de Chalonnes Chaudefonds) pour les secteurs 1 et 5 

• Tiercé (club de Tiercé Cheffes AS) pour les secteurs 2 et 3 

• St Hilaire du Bois (club St Hilaire Vihiers St Paul) pour les secteurs 4 et 6 

 

La Commission U7/U9 remercie l’ensemble des clubs et des municipalités pour leur accueil, 

la mise à disposition des infrastructures et l’investissement des bénévoles. 

 

Elle remercie également les équipes présentes. Pour cette édition, ce sont 1625 des 3367 

licenciés U9 du département qui ont participé.  

 

Néanmoins, la Commission regrette l’absence de 12 équipes qui s’étaient inscrites :  

 

À Chalonnes :  

• Angers Belle Beille : 1 équipe 

• Le Fuilet Chaussaire : 1 équipe 

• Longuenée en Anjou :  1 équipe 

 

À Tiercé : 

• Saint Barthélemy Football : 2 équipes  

• Angers SCA : 1 équipe  

• Montreuil Juigné : 2 équipes 

• Angers FC : 1 équipe 

• Saumur OFC : 1 équipe 

 

À St Hilaire du Bois :  

• Les Ponts de Cé : 1 équipe  

• Le Foyer de Trélazé : 1 équipe  

 

 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE 

FOOTBALL D’ANIMATION U7/U9  
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Comme annoncé lors des réunions de secteurs de février et au moment de l’inscription 

pour cette Journée Nationale U9, une caution de 50 € par équipe engagée a été décidée. 

Cette décision fait suite aux absences de dernière minute constatées sur des 

rassemblements de foot animation U7-U9. 

 

Ainsi, les 12 équipes absentes seront amendées de 50 € chacune.  

 

Enquête de satisfaction :  
 
À la suite de cette journée, la Commission U7/U9 a envoyé un questionnaire de 

satisfaction à l’ensemble des clubs par mail le mardi 11 juin.  

 

Destiné aux adultes présents (éducateurs, parents, accompagnants), il était ouvert 

jusqu’au 16 juin.  

 

Au total, 113 réponses ont été récoltées et exploitées par la Commission. 

 

Parmi les adultes ayant répondu : 

38% sont des responsables de la catégorie 

37% sont des supporters, membres de la famille d’un enfant joueur U9 

21% sont des accompagnateurs ou accompagnatrices d’une équipe 

 

Une répartition équilibrée qui permet d’avoir des retour complets et constructifs. 

 

Le formulaire comprenait des questions sur différentes thématiques.  

 

L’ambiance : En général, l’ambiance de la journée a été appréciée avec des retours 

positifs. Elle a été qualifiée de festive, conviviale et sympathique. 

 

L’organisation : De nombreux commentaires ont salué la bonne organisation mise en 

place et le respect des horaires. Sur les trois sites, la journée s’est déroulée selon le timing 

prévu. Néanmoins, certains retours ont pointé une pause méridienne trop longue. 

 

La Commission prend en note cette remarque et réfléchie à réduire ou non cette pause 

déjeuner.  

 

Les animations prévues (jeux des familles et Jeux Olympiques et 

Paralympiques) : Dans l’ensemble, les retours sont positifs sur les animations 

proposées. Elles ont permis aux enfants de découvrir de nouvelles pratiques.  

Cependant, certains regrettent le temps d’attente et suggèrent d’instaurer des rotations.  

 

Le temps de jeu football : Sur cette question, les retours sont équilibrés. Adapté et 

satisfaisant pour certains, ce temps de jeu est jugé insuffisant par d’autres. 

 

L’animation FitFoot (chorégraphie de début d’après-midi) : Cette animation très 

appréciée sur l’ensemble des trois sites. Elle a permis une bonne reprise après la pause 

déjeuner.  

La Commission envisage de réitérer cette animation et réfléchie à son amélioration. 

 

La pancarte à colorier : Appréciée, elle permet de conserver un souvenir de cette 

journée. Des clubs ont décidé de l’accrocher dans leur club house. Toutefois, des 

suggestions d'amélioration ont été formulées : les dessins sont jugés trop détaillés, ce qui 

rend le coloriage trop minutieux… 

 

Les récompenses : Chacun des enfants participants est reparti avec une médaille, une 

éco cup et un album panini. La médaille a été très appréciée pour sa qualité et son 

esthétique. L’éco cup a également beaucoup plu.  

 

En ce qui concerne l’album Panini, les retours sont mitigés.  

 

La Commission réfléchit donc à l’intérêt ou non de le conserver pour la prochaine 

manifestation.  
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En conclusion :  

 

La Commission se félicite pour cette Journée Nationale U9 qui a été une réussite, tant pour 

les clubs accueillants que pour les enfants et les adultes présents. 

 

La saison prochaine, elle organisera une Journée Départementale à destination des U7. 

Pour bien la préparer, la Commission s'appuiera sur les retours du questionnaire et 

travaillera sur les axes d’amélioration identifiés. 

 

 

2. Saison 2024/2025 
 

La Commission U7/U9 s’est penchée sur la saison prochaine et a validé le calendrier établi.  

 

La journée de rentrée est prévue pour le 21 septembre pour les U9 et le 28 septembre 

pour les U7.  

 

La Commission travaille, d’ores et déjà, sur ces journées de rentrée en réfléchissant aux 

lieux pour les accueillir et au cahier des charges dédié. 

 

Pour les U7/U9 les engagements seront ouverts du 2 au 8 septembre 23h30. La diffusion 

des calendriers est quant à elle prévue le vendredi 13 septembre. 

 

Comme à l’accoutumée, la Commission organisera des réunions de secteur afin de bien 

appréhender cette nouvelle saison. Elle envisage une formule plus ludique et interactive. 

 

Ces réunions auront lieu la semaine du 9 au 14 septembre dans les différents secteurs. 

Les clubs seront informés par mail.   

 

 

3. Mouvement dans la commission 
 

À l’issue de cette saison Jean-Michel BELLARD a souhaité cesser ses fonctions au sein de la 

commission. 

 

L’ensemble des membres de la Commission U7/U9 le remercie sincèrement pour son 

engagement et son investissement durant de nombreuses saisons. La Commission lui 

souhaite une bonne continuation dans ses futurs projets ! 

 

 

 

Prochaine réunion 
 

Jeudi 29 août 2024 à 19h30 : plénière  
 

 

Le Président Le Secrétaire 

M. FOUCHER Philippe Mme PERRINET Elodie 

 


